

Pressemitteilung: 30.11.2023

Kontaktinformationen:

KIST Consult e.U.

www.kist-consult.com

office@kist-consult.com



Die Lücke schließen: Förderung des digitalen Erfolgs älterer Menschen im Projekt "Mind the Gap"

Nach monatelangen engagierten Bemühungen und unermüdlichem Einsatz für die digitale Eingliederung gibt das Projekt "Mind the Gap" stolz seinen erfolgreichen Abschluss bekannt. Diese Erasmus+-Initiative zielte darauf ab, den dringenden Bedarf an digitaler Kompetenz bei Erwachsenen ab 55 Jahren zu decken, die oft als „Digitale Migrant*innen“ bezeichnet werden.

Überwindung der digitalen Kluft

In einer sich schnell entwickelnden digitalen Landschaft, in der technologische Fortschritte die Welt verändern, erkannte das Projekt "Mind the Gap", wie wichtig es ist, ältere Erwachsene mit digitalen Fähigkeiten auszustatten. Die Initiative wurde von der Mission angetrieben, die digitale Kluft zu überwinden und sicherzustellen, dass diese Bevölkerungsgruppe in der rasanten digitalen Revolution nicht zurückgelassen wird.

Wichtigste Ziele und Erfolge

Die Kernziele des „Mind the Gap“-Projekts waren vielschichtig und zielten darauf ab, eine umfassende Lösung für die einzigartigen Herausforderungen zu schaffen, denen sich „Digitale Migrant*innen“ gegenübersehen. Zu den wichtigsten Erfolgen gehören:

Ermittlung der Bedürfnisse: Das Projekt führte eine gründliche Untersuchung durch, um die spezifischen Anforderungen an digitale Fähigkeiten älterer Erwachsener zu ermitteln. Diese Grundlagen legten den Grundstein für die Entwicklung maßgeschneiderter Lerninhalte.

Entwicklung von Lerninhalten: Durch umfangreiche Zusammenarbeit und Forschung gelang es dem Projekt, innovative Lernmaterialien zu entwickeln, die auf die besonderen Bedürfnisse „Digitaler Migrant*innen“ zugeschnitten sind. Diese Materialien dienen als Leitfaden für die zeitgemäße Entwicklung digitaler Kompetenzen.

Innovative Lernmethoden: „Mind the Gap“ leistete Pionierarbeit bei innovativen Lernmethoden und machte den Erwerb digitaler Fähigkeiten für ältere Erwachsene zugänglicher und ansprechender. Das Projekt erforschte kreative Ansätze, um sicherzustellen, dass die Lernerfahrung sowohl effektiv als auch unterhaltsam ist.

E-Learning-Plattform: Ein wichtiger Meilenstein war die Einrichtung einer speziellen E-Learning-Plattform. Diese Plattform bietet digitale Bildungsmodule, Webinare und Ressourcen und dient als Leitfaden, um „Digitale Migrant*innen“ in die Lage zu versetzen, aktive Teilnehmende im digitalen Umfeld zu werden.

Erfolg und Wirkung feiern

Der erfolgreiche Abschluss des „Mind the Gap“-Projekts markiert einen bedeutenden Schritt in Richtung einer digital integrativeren Gesellschaft. Die Wirkung dieser Initiative zeigt sich in der verbesserten digitalen Kompetenz der älteren Bevölkerungsgruppe, die es ihnen ermöglicht, sich selbstbewusst und kompetent in der digitalen Landschaft zurechtzufinden.

Danksagungen und zukünftige Initiativen

Das Projekt „Mind the Gap“ dankt allen Partnern, Mitarbeitenden und Teilnehmer*innen, die zu seinem Erfolg beigetragen haben, aufrichtig. Nach Abschluss des Projekts wird das Team weiterhin die langfristigen Auswirkungen beobachten und nach Möglichkeiten für künftige Initiativen suchen, um ältere Erwachsene im digitalen Zeitalter weiter zu stärken.

Weitere Informationen zum Projekt „Mind the Gap“ finden Sie unter <https://mindthegap-project.eu/>.